

Eigentümerwechsel / Neuanfang bei Strube

Die Unternehmen Deleplanque & Cie und SUET Saat- und Erntetechnik GmbH haben zum 1. April 2018 das Saatgutunternehmen Strube erworben. Käufer sind damit zwei Unternehmen, mit denen Strube bereits seit mehreren Jahrzehnten eng zusammenarbeitet.

[Deleplanque](#) ist ein unabhängiges französisches Saatgutunternehmen, das im Saatgutgeschäft zu gleichen Teilen auf Produktion sowie Vertrieb setzt und einen Großteil der von Strube gezüchteten Zuckerrübensorten vermehrt. Auch bei [SUET](#) handelt es sich um ein unabhängiges Familienunternehmen. Die Firma ist für die Behandlung und Pillierung, Inkrustierung und Verpackung der Zuckerrübensamen sowie die Versandlogistik zuständig.

Mit der Übernahme der gesamten Strube-Gruppe durch Deleplanque und SUET ist für die drei Unternehmen eine sehr gute Lösung gefunden worden, aus der sie gestärkt hervorgehen können. „Durch den Zusammenschluss werden unsere namhaften Unternehmen gemeinsam ein langfristiges Projekt mit neuer Dynamik aufbauen“, so Christian Knolle, Geschäftsführer von SUET.

Beginnend mit der Züchtung über die Saatgutproduktion bis hin zur Auslieferung der fertigen Produkte an den Kunden, liegt durch den Eigentümerwechsel nun auch die gesamte Wertschöpfungskette in einer Hand: „Wir haben den Anspruch, eines der führenden Saatgutunternehmen in Europa zu werden“, erläutert Eric Verjux, Vorstandsvorsitzender von Deleplanque, hierzu.

Weitere Informationen zum Eigentümerwechsel der Strube GmbH & Co. KG finden Sie in den folgenden Pressemitteilungen:

[Pressemitteilung](#)

[Pressemitteilung Deleplanque und SUET \(DE\)](#)

[Pressemitteilung Deleplanque und SUET \(EN\)](#)

[Pressemitteilung Deleplanque und SUET \(FR\)](#)

[Pressemitteilung Deleplanque und SUET \(RU\)](#)

[Pressemitteilung Deleplanque und Desprez \(EN\)](#)

[Pressemitteilung Deleplanque und Desprez \(FR\)](#)



Die neue

Geschäftsführung der Strube D & S GmbH (von links): Christian Knolle, Geschäftsführer von SUET, der für Strube eingesetzte Geschäftsführer Gregor Schoess und Eric Verjux, Vorstandsvorsitzender von Deleplanque.



